



33 創立 1984.7.10 / 認証 1984.8.6
国際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリーカラーブ会報

事務所: 〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閻園内

電話: 06-6357-8171 ファックス: 06-6357-8011

例会日: 毎週火曜日 12時30分 / 例会場: 大閻園

会長: 山崎修一 / 幹事: 津野友邦 / SAA: 木村和雄

電子メール: rcosatrm@cf.mbn.or.jp

ホームページ: <http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



人類に奉仕する
ロータリー

本日の例会

〈第1538回〉 2017年1月17日(火) 本年度第19回

卓話

マインドフルネスについて

マインドフルネス心理療法・純和センター

代表: 仲田純子氏 (マインドフルネス瞑想療法士)

担当: 小山会員

次回の例会

1月24日(火)

次回卓話

新年夜例会

■ロータリーソング

町に灯を

■ランチタイムミュージック

冬景色

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長: 山崎修一

AIショック (その1)

あけましておめでとうございます。皆様のお陰で会長として何とか6ヶ月を経過することができました。ちょうど折り返し点ということではなくとともに、残り半分を何とか乗り越えたいと思っております。本年も引き続きご協力、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

さて、会長インフォメーションでしつこく申し上げております「大変化のキーワード」も9つめに入りました。今回は、大変化の根本に位置するAIを取り上げてみたいと思います。
大変化のキーワード9: AIショック (その1)

あえて「ショック」という言葉を付け加えましたのは、私自身がこの1年あまり、勉強会等でAIがビジネスへ与える影響について研究する機会に恵まれ、その都度、良きにつけ悪しきにつけショックを受けてきたからに他なりません。

現在は第三次AIブーム到来と呼ばれていますが、今回は過去2回のように、ブームでは終わらず、ムーブになるだろうと言われています。その理由は、今回のAIの進展が、大量のデータ蓄積を可能にしたクラウド技術と、大量のデータ流通を可能にしたブロードバンドを背景としており、過去2回で

は手に入らなかったインフラが見事に整ってきたからです。

まず、2025年頃までに、言語が、方言やスラングまで含めてほぼ完全にストレスフリーになるだろうと言われています。このことで、同時通訳という職業や、趣味はともかく実用目的の英会話学校の存在が危うくなるのは想像に難くありません。

ただし、これはまだ、将棋AI、自動運転AIと同じく、「部分脳」(専用AI)の領域です。2030年頃までには、「全脳」(汎用AI)の原型が完成する、すなわち、人間の脳に限りなく近いAIが生まれてくるだろう、と予測されています

この「全脳」構築の方法には、大きく二つのアプローチがあります。一つは、脳の各部分が持つ機能を一つ一つ徹底的にプログラム化して最終的にそれらを統合することにより「全脳」に到達しようとするものです。もう一つは、脳の分子構造等を可能な限りそのままスキャンし、それを再現することにより人間とほぼ同じコピーを作り上げていこうというアプローチです。

私自身は、AIが相当進化し人間を遙かに超える能力を備えたとしても、それは部分脳の領域であると考えています。しかし、「感情」「気持ち」「心」「気質」といった研究もかなりのレベルで進んでおり、全脳の領域でAIが人間を凌駕していく可能性が高いことも指摘されています。これらの感情面、さらにはビジネスに与える影響等については、次回以降、お話をすることにしましょう。

職業奉仕月間 / 追悼記念週間27日を含む週

大阪鶴見ロータリーカラーブテーマ「変化対応 実験年度」

1月は職業奉仕月間です。

1月10日(火) 理事会サファイアルーム

14日(土) 第2回クラブ国際奉仕委員長会議
佐藤委員長出席

17日(火) 職業奉仕部門 クラブフォーラム

21日(土) 第3回派遣候補生オリエンテーション

24日(火) 新年夜例会
追悼記念週間

31日(火) 休会

*IM6組インターナショナルミーティング

3月4日(土)12:30よりホテルニューオータニ大阪にて開催されます。多数ご参加をお願い致します。

*次週、大阪城東RCより案内のためご来訪頂きます。

お知らせ

鳥居和久会員

2016年11月14~15日に来日された台北華朋RCの写真を、クラブホームページの会員専用ページにを源会員のご協力によりアップロードしましたので、ご覧いただければ幸いです。

アップロードした写真データは圧縮されておりますので、そのままプリントすると画像が粗くなると思います。プリントをご希望の方は、事務局に圧縮前の写真データを保管しておりますので、事務局でデータをコピーいただくか、もしくは、ファイル名を控えていただき、鳥居までお申し付け頂ければ、プリントさせていただきます。

なお、台北華朋RC様には、圧縮前の写真データをDVDで送付済みです。



¥99,000.-

累計 ¥707,000.-

木村会員 本日卓話担当です。鶴見区長 河村浩一様にお話を頂ます。区長宜しくお願い致します。

水間会員 鶴見区長の河村浩一様、本日はお忙しい中、新年早々ご来会頂き、本当に有難うございました。宜しくご指導の程お願い申し上げます。

田中会員 新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。河村区長さんの御来訪を歓迎し、本年も宜しくご指導ください。

西野会員 鶴見区長、本日例会出席有難うございます。

中嶋会員 本年も宜しくお願い致します。今まで以上に今年は頑張らなければなりません。新工場、大きなスタートです。

山本(隆)会員 長男がクリスマス家族会のビンゴゲームで豪華賞品をゲットさせて頂きました。有難うございました。親睦委員会の企画力、素晴らしいかったです。

中村会員 本年も宜しくお願い致します。12/31長男に待望の第一子(女の子)が生まれました。自祝。

大見会員 あけましておめでとうございます。結婚記念のお祝いをいただきありがとうございます。すっかり忘れておりましたので助かりました。今年も宜しくお願いします。

小山会員 明けましておめでとうございます。今年は変革の年になりそうですが、皆様宜しくお願い致します。結婚記念日自祝満48年になります。在籍25年自祝。入会後早くも四半世紀にもなり正会員中最高令になってしましましたが、元気でがんばりたいと存じます。

鳥居会員 あけましておめでとうございます。最近3ヵ月で1日1千歩歩いています。お蔭で5kgのダイエットに成功です。

山崎会長 皆様、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。あと半年と考えるべきか、まだ半年と考えるべきか、いずれにせよ残り頑張ります。

大草会員 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

清水会員 皆様、あけましておめでとうございます。

覚野会員 本年も宜しくお願い致します。

秀島会員 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

津野会員 本年も宜しくお願い致します。

山本(良)会員 皆様、あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

高木会長 今年初の例会です。本年もどうぞよろしくお願い致します。喪中のため新年のご挨拶を控えさせていただきました。申し訳ありません。

広瀬会員 誕生日 自祝。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥6,000.-

累計 ¥138,000.-

武市会員 本年も宜しくお願ひ申し上げます。皆様にとって良い一年でありますよう祈り申し上げます。

佐藤会員 喪中の方も、そうでない方もまずは明けましておめでとうございます。河村鶴見区長の来訪を歓迎して。

水間会員 皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

西野会員 あけましておめでとうございます。今年もよろしく。

秀島会員 新年早々の遅刻ごめんなさい。老老介護で家内の病院付き添いです。

卓話

平成29年度鶴見区政について

鶴見区長：河村 浩一氏

担当：木村会員

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ申し上げます。大阪鶴見ロータリークラブの皆さんには、平素より鶴見区政推進の各般にわたりご支援、お力添えを賜っておりますことに、心より感謝申し上げます。

今年の干支は「丁酉(ひのとり)」。丁酉は改革の年、新しい出来事が起きたりする年だとされています。前回の丁酉の年は60年前の1957年でしたが、ソビエトが人工衛星打上げに成功したり、日本の南極探検隊が南極大陸に成功した年でした。長嶋茂雄が巨人軍に入団したのもこの年。ダイエーの第1号店が千林にオープンしました。

また「申酉騒ぐ」といわれるよう、「酉」年は経済・株価にも変動のある年です。今日の大発会では日経平均が500円近く値上がりしましたが、今年はトランプ新大統領の一挙手一投足で乱高下するかもしれません。いろんな意味でチャレンジングな年になりそうです。

さて、鶴見区に関して言いますと、本年も区の魅力「つる魅力」を創造するとともに、多様な交流により新

たなつながりが生まれ、区民がお互いに支え合い、誰もが「住んでよかった」と笑顔でいえるまちの実現に向けて尽力してまいりますが、特に「次世代に向けたまちづくり」「安全なまちづくり」「健康で安心して暮らせるまちづくり」に注力してまいります。

鶴見区制発足以来区の人口は着実に増加しています。最新のデータによりますと、平成27年と昭和55年の人口を比べると、大阪市全体ではほとんど変化がないのに対し、鶴見区では25%増加しています。また世帯数は全体的に増えていますが、一世帯当たりの人口で見ると、市全体での2人に対して鶴見区は約2.4人となっており24区では最多です。15歳未満の年少人口の割合も、市全体での11%に対して鶴見区は16%とこれも24区中最もです。引き続き、地域全体で支え合うコミュニティづくりにも努めてまいります。

大阪市24区の中で「とり」に関係のある区は鶴見区だけです。その意味でも、今年は鶴見区にとって大いに飛躍の年になることでしょう。大阪鶴見ロータリークラブの皆さんにとりましても今年が更なる飛躍の年となりますよう、ご健康でご活躍されることを祈念いたしまして、簡単ではございますが、年始例会での卓話とさせていただきます。



出席報告

(1月10日1537回)

会員数	32名	ビジター	0名
(内出席規定免除	10名)	ゲスト	1名
出席会員	21名中 18名	出席総数	27名
出席免除会員	10名中 8名	前々回	12/6 M/U 0名
出席率	26/30 86.67%	修正出席率	90.32%

担当：田中会員



ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に榮えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー